

留 学 報 告 書

提出日： 2019 年9月20日

所属学部	現代ビジネス学部 国際社会学科	留学の種類	交換留学生
留学先	釜山外国語大学	留学期間	2019年3月 ~ 6月

学修について:

初めての留学で不安なことだらけでしたが釜山外国語大学では沢山のことを学ぶことができました。まず、初学期だったため国際チームの方たちが時間割を作ってください、韓国語の読み書き話をバランスよく学習できました。主に留学生用の授業のため自分に合ったレベルを選択できました。しかし、留学生用の授業のためネイティブの韓国語は先生との会話でしか聞くことができませんでした。クラスの友達はいろいろな国から来ている外国の方たちなのでほとんどは母国語で、同じ国の人同士と話していました。だから、グループワークの時に、同じ国の人たちばかりが集まってしまうと何を言っているのかわからず大変でした。また、韓国語により触れようとして少し難しめの授業を履修してみましたが、韓国語の聞き取り、読解がだいたいできなければとてもじゃありませんが理解できません。でも、寮にいる韓国人と友達になって話す機会を増やして韓国語を学べる環境を作りました。自ら行動するのとても勉強になり、積極性の大切さを改めて身に感じました。

留 学 報 告 書

提出日： 2020 年 1月16日

所属学部	現代ビジネス学部 国際社会学科	留学の種類	交換留学生
留学先	釜山外国語大学	留学期間	2019年3月 ~ 12月

学修について:

初めての留学で、不安な事もたくさんありました。授業が日本語じゃなくて理解できるのか、友達はできるのか、たくさん心配しましたが、全ての授業が基本、グループワークが多かったのも、その心配もすぐなくなりました。1つの授業の中で日本人留学生は2、3人くらいしかいませんでしたが、先生方も他の留学生達も日本にとっても興味を持ってきて、自分も日本のことを改めて勉強し、知ることができました。特に印象に残っているのはベトナムの留学生です。日本人は持っていない積極性を持っていました。全ての事に好奇心があり、積極的です。授業中に先生にあてられて発表するということは日本人ならほとんどの人が嫌がりますが、ベトナム人は自ら手をあげて発表をします。「すごいなあ」と、とても関心しました。間違える事がこわくないという堂々としている姿は忘れません。